

## Wujudkan Kepedulian Kepada Masyarakat, Sat Lantas Polresta Mataram Laksanakan Jumat Berkah

Syafruddin Adi - NTB.KAMPAI.ID

Nov 17, 2023 - 15:04



*Kasat lantas Polresta Mataram Kopol Bowo Tri Handoko S.IK., (*

Mataram NTB - Berbuat nyata sebagai bentuk kepedulian terhadap masyarakat kurang mampu di wilayah hukum Polresta Mataram, Sat Lantas Polresta Mataram melaksanakan kegiatan Jumat Berkah dengan membagikan 150 paket

Bansos dan nasi bungkus kepada pemulung, petugas kebersihan serta petugas parkir di sepanjang jalan kota Mataram, (17/11/2023).

Kegiatan tersebut merupakan bentuk nyata rasa kepedulian anggota Satlantas Polresta Mataram terhadap warga kurang mampu yang ada di kota Mataram dalam rangka membantu meringankan beban hidup masyarakat.

“Melalui Jumat Berkah ini kita mencoba untuk turun berbagi bingkisan sembako dan nasi kotak kepada keluarga kita yang masih memerlukan uluran tangan kita semua, seperti Petugas kebersihan, pemulung, petugas parkir atau masyarakat kurang mampu lainnya yang ada disepanjang jalan-jalan di kota Mataram,”ungkap Kasat Lantas Polresta Mataram Kopol Bowo Tri Handoko S.IK., beberapa saat sebelum Jumat Berkah dilaksanakan.



Bowo sapaan akrab Akpol lulusan 2009 ini menjelaskan bahwa Jum'at Berkah merupakan program inovasi Sat Lantas Polresta Mataram dalam rangka turut serta berkontribusi untuk membantu pemerintah dalam mengatasi kemiskinan.

Disamping itu, menghadapi tahun politik yaitu pemilu 2024 mendatang Jumat Berkah sebagai sarana cooling System dalam rangka mewujudkan Kamtibmas yang kondusif menuju pemilu Damai 2024 di kota Mataram.

Dengan Jum'at Berkah Sat Lantas Polresta Mataram diharapkan masyarakat kurang mampu ataupun yang tengah membutuhkan dapat merasa terbantu untuk meringankan sedikit beban hidup sehari-hari.

“Kegiatan sosial ini akan terus kami upayakan sesuai kemampuan yang ada, karena disamping menjalankan tugas pokok sebagai polisi Lalu Lintas, sat lantas polres Mataram ingin memberikan Dharma bakti sebagai wujud slogan Polresta Mataram “hadir, berbuat, dan bermanfaat untuk masyarakat”, sehingga diharapkan keberadaan Polri semakin dapat dirasakan,”tutup Bowo. (Adb)